

Beschluss der Landessynode zum TOP 3 - Regionalbischöfsbericht aus dem Sprengel Erfurt

Die Landessynode hat am 22. April 2023 auf Antrag des Ausschusses für ökumenische, gesamtkirchliche und Öffentlichkeitsfragen folgenden Beschluss gefasst:

Die Landessynode dankt dem regionalbischöflichen Team und den berichtenden Landessynodalen für den bewegenden Bericht aus dem Sprengel Erfurt und die vielfältigen Perspektiven, die dieser aufzeigt. Es sei allen empfohlen, sich die Einbringung selbst anzusehen. Sie ist unter folgendem Link zu finden <https://www.youtube.com/watch?v=-sasxEGwd4M&t=50s>

An vielen Stellen im gesellschaftlichen Diskurs wird die Frage nach der Relevanz von Kirche aufgeworfen. Zugleich nehmen wir wahr, dass kirchliches Handeln in vielen gesellschaftlichen Bereichen unersetzlich und nicht wegzudenken ist.

Wir sind dankbar für das großartige Engagement und die Energie der Ehren- und Hauptamtlichen unserer Kirche.

Wir ermutigen die Menschen in den Gemeinden, Bedürfnisse und Ideen frei und beherzt zu kommunizieren. Für die Herausforderungen, vor denen wir stehen, brauchen wir kreative und an den Menschen orientierte Ansätze. Der bestehende gesetzliche Rahmen ermöglicht jetzt schon große Spielräume und muss trotzdem an sich verändernde Bedingungen angepasst werden. In diesem Sinne müssen sich Überlegungen u. a. zu Stellenplänen, Gebäudekonzeptionen, Strukturen, inhaltlichen Angeboten an den Visionen von einer neuen Kirche orientieren.